
Jean-Pierre a reçu deux poumons 

 

“Aujourd’hui, j’ai le devoir de prendre soin de moi ”. g.s.  

Mardi 6 décembre 2011 

Le plus beau des cadeaux  

Jean-Pierre a été greffé des deux poumons le 24 septembre. Il souffrait d’emphysèmes 
pulmonaires. Une maladie qui détériore les tissus pulmonaires et empêche le poumon de 
fonctionner normalement. C’est en 2008 que Jean-Pierre voit son état se dégrader d’un coup. 
“ J’ai été mis sous oxygène en permanence. Je transportais ma bouteille partout. Tout était 
devenu difficile. Même couper un morceau de viande m’épuisait ”, explique Jean-Pierre. C’est 
en consultant à l’hôpital Mont-Godinne qu’on lui parle pour la première fois de la greffe. “ Je 
ne comprenais pas ce que ça pouvait m’apporter. Le Dr Evrard m’a expliqué. J’ai tout de 
suite été d’accord. J’ai passé tous les tests avec succès. Puis j’ai attendu ”. Maintenant qu’il a 
ses deux nouveaux poumons, Jean-Pierre se sent revivre. “ Ma première sortie, c’était un 
rêve. Je me sentais libre, enfin. Je suis resté pendant plus de deux ans relié à ma bouteille 
d’oxygène ”. 

Conscient de la chance qu’il a, Jean-Pierre voit la vie autrement: “ Maintenant, je compte 
faire attention à moi. Toujours bien me soigner, prendre soin de mon corps, ne pas fumer, etc. 
C’est une sorte de devoir que j’ai envers mon donneur. Je vais faire en sorte que ce don me 
serve le plus longtemps possible, par respect envers le cadeau qu’il, ou elle, m’a fait ”. Il a 
même un grand projet en tête: “ Je vais emmener ma petite fille en Egypte. Ça fait longtemps 
que je lui ai promis ”.  

 


